

Ils étaient restés à Saint-Hippolyte au début des événements, n'ayant à priori rien à craindre des Allemands. Et puis, une nuit, ils ont été réveillés par deux soldats. Ils étaient furieux, et ont fouillé dans toute la maison. Le couple dormait au rez-de-chaussée, et leur deux enfants en bas âge à l'étage. Ils n'ont pas été inquiétés, mais cette visite les a terrorisés. Le lendemain, ils pliaient bagage.

Lors de la dictée, donner le nom de Saint-Hippolyte ainsi que l'accord pour terrorisés (dire -és à la fin), car il s'agit d'un accord avec le COD placé avant l'auxiliaire mais cela ne fait pas partie du programme et nous ne l'avons pas encore vu.